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岡田課長、黒川、伴登 

 

 

黄色は町名地番整理事業の実施自体への意見、青は区域に対する意見、灰

色はその他意見 
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【部長挨拶】 

 

【内容説明】 

 

【意見交換】 

宮と上田、川辺堀之内は道ではっきり分かれているし、1案が良いと思って

いる。豊田の人とは付き合いがあるが、川辺堀之内自治体と宮自治会の人

とはあまり付き合いはない。古い人は川辺堀之内のほうにいるし、そちら

に回してもらいたいと思う。子供会の問題、農協の関係等も宮と堀之内は

違うので、そういった理由から 1 案でお願いしたい。個人的には強くお願

いしたい。 

 

私もその通りだと思いますよ。 

 

豊田は残る？ 

 

川辺堀之内に変わる予定です。大字豊田は今回の事業でなくなる予定。 

 

大字豊田は苦労していたから。郵便物とか来ないから。昔からそう。際ま

で 4丁目で、「（大字）豊田なんてあるんですか？」って言われちゃう。 

 

自治会も川辺堀之内に入っているので、（川辺堀之内に変えることに関し

て）問題ないと思っている。 

 

河川まで含めて全部入っているんだね。 

 

そうですね。河川まで地番を振ることになるので。一部、対岸の南平の土

手まで川辺堀之内が伸びている。 

 

堤防の位置も昔変わったしね。そんな中に残っているんだよね。流れが変

わっちゃってさ。 

 

区域北側は緑地帯が境なのか？バイパスの南側の？ 

 

神明 1 丁目の境である。山の下の道路があり境になっている。バイパスの

さらに南側に道路があり… 
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今、山のあるところか。 

 

そうですね山のあるところ、山の下になります。 

 

うん。これが境だとよく言ってたからな。 

 

上田・宮・堀之内、3地区合わせて町名地番整理をするという計画か？ 

 

一番重要なのは（区画整理事業の）組合がある川辺堀之内地区である。換

地処分完了までに上田・宮に関しては合意が見込まれば、一緒にできるの

が理想と考えている。 

 

将来的にここ（上田・宮）でまちづくりを行う予定はないのか？ 

 

区画整理事業が計画決定されているが、実施するのかは未定である。 

 

○丁目から○丁目までが最大までなのか？ 

 

原則６丁目までですが、南平のように 9 丁目や、程久保まで 8 丁目まであ

るところもある。 

 

豊田の場合、豊田と東豊田に割れたことがあったので質問させていただい

た。 

 

逆に最低（の採番）のところはあるのか？ 

 

富士電機のある富士町やコニカのあるさくら町のように例はあるが、そこ

限定的に存在はしている。 

 

そういうのは今回ありえないよね。 

 

今回は万願寺の区画整理のときの石田１、２丁目のように、３つの地区す

べて２丁目以上にしないといけない。審議会の中でこの３つは残さないと

いけないという意見が出た。本来なら３つを２つにして、３丁目、３丁目

という分け方もあり得るが、今回は宮１、２、上田１，２、川辺堀之内１、

２といったような案になっている。 



 

出席者 

 

 

 

出席者 

 

事務局 

 

 

出席者 

 

 

出席者 

 

 

事務局 

 

面積的には川辺堀之内が G 地区の半分くらいだね。上田と宮は大きく分け

るとバイパスを境に、南と北に分けるのが単純に感じた。東西ではなく。

バイパスが起点になるだろうからね。 

 

（大字）川辺堀之内は残らないのか。 

 

現況の既存の川辺堀之内にすべて含まれます。大字川辺堀之内は残らない

予定。 

 

５ｍ接道の■■さんのところで分かれるのか。■■さんの持ち分のとこと

で分かれるんだろうな。 

 

区域はいいと思う。それで最終的な地域住民の合意形成を取るんだろうけ

ど、最終的にはこういう会議をもって合意形成となるのか、それとも… 

 

アンケートのようなことをして票数を数えたりはしません。懇談会の雰囲

気をもって大方の合意が得られたとさせていただく。 

 

本日はありがとうございました。 

 

 


